



Briptu Riad Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Dengan Gagah Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 17, 2023 - 15:47



Briptu Riad Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Dengan Gagah Sambang Warganya

Kabandungan, 17 Desember 2023 - Sebagai upaya mendekatkan diri dengan

masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan, BRIPTU RiAD MA, menggelar Door to Door System (DDS) di Kp. Tangkolo Rt. 26/10, Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, pada hari Minggu (17/12/2023) pukul 14.35 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPTU RiAD MA tidak hanya mengunjungi warga satu per satu, namun juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

"Kami memberi ruang untuk menampung segala bentuk curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga Desa Kabandungan. Hal ini bertujuan agar Polri dapat bekerja lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat," ungkap BRIPTU RiAD MA.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan dan pesan kamtibmas, antara lain:

1. Mendorong warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing.
2. Memberikan arahan tentang bahayanya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
3. Mengajak warga untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. "Semoga dengan kegiatan ini, hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, serta kamtibmas di Desa Kabandungan tetap kondusif," ujarnya.

Masyarakat pun merespons positif kehadiran Bhabinkamtibmas, menganggap kegiatan Door to Door System sebagai bentuk perhatian Polri terhadap keamanan dan kenyamanan warga. Dengan adanya dialog langsung, diharapkan masukan dari masyarakat dapat menjadi bahan evaluasi bagi kepolisian dalam meningkatkan pelayanan dan pengayoman.